

加賀市政と市議会

=市民の税金を次々とムダ使い=

これでいいのでしょうか

加賀新電力

- * 2019年4月、市が100%出資で「加賀新電力」を設立。
- * 2022年6月、**2億円**の赤字を出し廃止に。



大聖寺駅のパン屋

- * 市が**税金 8400万円**かけ、厨房なども設置。大阪のパン屋が出店。
- * 2025年2月、赤字でパン屋は閉店。厨房にかけたお金がムダに。

加賀市でカカオ栽培!?

- * 初期投資**200万円**も採算とれず、すぐ中止。

25億円の新・プール!?

【声】中央公園のプールを維持・補修すればいいのでは、ありませんか？

アウトレットも、一体誰が行くの？ しかも優良農地をつぶすなんて。



市議会では これらの予算に、ほとんどの議員が賛成。議員の姿勢が問われます

「ダメなものはダメ」きちんと市政をチェックします

- * 議員の役割は、市政をチェックすることです。
- * 一色議員は、「市民のくらしが守られるのか」「税金のムダ使いがないか」きちんとチェック。
- * 議会報告を議会ごとに発行、市民に届けています。

【答弁】産業振興部長
本市における米の販売価格は、JAGリー
ン加賀元気村のコシヒカリで前年度比、約六
割増しの100円以上です。

一色 昨今の価格高騰に対する認識を問う

【答弁】総務部長
地震によって耕作できなくなった農地は、
所有者の申請に基づき、固定資産税は全額減
免した。令和七年度から耕作可能であるので、
減免期間は今年度のみとする。



市民の苦しみに寄り添って

「国民の苦難軽減」が、日本共産党の原点です

●被災地・能登の支援をつづけています

のべ8回、おコメや物資を集め能登支援に行っ
て、被災者の声を聞
いてきました。

人が大切にされ、
災害につよい街づく
りに、頑張ります。



感謝でいっぱいです。

私は骨粗しょう症で「圧迫骨折」をした時、
医者から「もう仕事してはいけない。今度骨
折したら歩けなくなる」と言われました。
しかし、年金だけでは暮らしていけず、一
色さんに相談した所、市役所へ同行し親身
に交渉、生活保護が受けられました。感謝で
いっぱいです。 (81歳 山代温泉在住)

外国人差別をもちこむ排外主義

許しません!

違いはあっても、互いにリスペクトし認め合
う。これが、民主主義の基本です。

差別を許さず、温かい人
間的連帯にあふれる社会
をつくりましょう。



=各方面から批判=

- ☆「外国人は日本人と同じ生活者であり地域住民」
…7月23日、全国知事会
- ☆「(排外主義による)社会の破壊、見過ごせず」
…7月15日、日本ペンクラブ

一色しんいち



↓このスジをつらぬいて頑張ります！

「市民こそ市政の主人公」

党をつくって103年。平和と民主主義を守りぬきます **日本共産党**